

Sandy Duncan
Vice President Xbox, Europe, Middle East & Africa
Microsoft Corp.

Als Vice President für Xbox in Europe, Middle East & Africa bei Microsoft, ist Sandy Duncans momentane Aufgabe nicht nur das Management aller Bereiche des Xbox-Geschäftes sondern auch das Sales Management aller Microsoft-Home-Produkte in den oben genannten Regionen.

Duncan ist seit 2000 im Xbox-Geschehen mit dabei und seit dem ist eine seiner wichtigsten Aufgaben die Rekrutierung und der Aufbau eines starken Teams, das in der Videospiele-Branche erfolgreich agieren kann. Er gibt unumwunden zu, dass sein eigenes Interesse an Videospiele seine Begeisterung über seine Position im Xbox-Geschäft noch verstärkt - sein Highlight war bislang der erfolgreiche Launch von Xbox in Europa.

Nach seinem Abschluß in Psychologie (MA Hons.) an der Universität von Aberdeen arbeitete Duncan zunächst zwei Jahre bei BT, wechselte dann für zwei weitere Jahre zu Hewlett Packard. Anschließend begann seine Karriere bei Microsoft, wo er im Dezember 1986 zu arbeiten begann. Er nahm bis 1995 zahlreiche Positionen in Microsofts OEM Division ein, dann wurde er zum European OEM Director ernannt. Nach einem Umzug nach Paris Anfang 1998 - um in Microsofts Europäischem Hauptquartier zu arbeiten - besetzte Duncan Positionen im Bereich Channel und Small & Medium Enterprise, bis er 2000 ins Xbox-Team wechselte.

Duncan wurde 1960 in Dundee, Schottland, geboren und lebt nun in Hertfordshire, England, ist ein Fan des Arsenal FC und spielt noch immer zu viele Videospiele.

Stand: 04/02